

18.10.2018 – 06:30

[SolidarMed](#)

Engagement: Arsenal London Erlebnis mit Stephan Lichtsteiner



The screenshot shows a webpage for an auction on the platform viprize. The header includes the viprize logo with the tagline 'Triff Deinen Star und tue Gutes!' and navigation links for 'Erlebnisse', 'Auktionen', 'Gewinner', 'Hilfsprojekte', and an 'Anmelden/Registrieren' button. The main content features a large image of Stephan Lichtsteiner in an Arsenal home kit. To the right of the image, the text reads 'Unterstütze SolidarMed ...und gewinne ein Arsenal London Erlebnis mit Stephan Lichtsteiner'. Below this text is the 'SOLIDAR MED' logo and an orange button labeled 'Jetzt mitmachen'.

[Bild-Infos](#) [Download](#)

[Luzern](#) (ots)

Stephan Lichtsteiner verlost eine Reise nach London zu seinem Fussballclub Arsenal. Dort warten auf die glücklichen Gewinner Tickets für ein Spiel und ein Treffen mit dem Nati-Star.

Diese exklusive Reise ist der Hauptpreis einer Verlosung, die Lichtsteiner auf der Crowdfunding-Plattform viprize.org/lichtsteiner aufgeschaltet hat, wo Stars ihren Fans persönliche Treffen ermöglichen. In einem Video ruft der Arsenalspieler seine Fans dazu auf, sich gemeinsam mit ihm für Gesundheitsprojekte in Afrika zu engagieren. Im Gegenzug revanchiert er sich persönlich mit vielen tollen Geschenken.

SolidarMed freut sich besonders über diese tolle Aktion von Stephan Lichtsteiner, da sie aus seinem eigenen Engagement heraus entstand. Seit 2009 darf das Luzerner Hilfswerk auf die Unterstützung des Fussballerstars zählen, der in dieser Zeit eine extrem erfolgreiche Karriere hinlegte, bis zum Captain der Schweizer Fussballnationalmannschaft.

Kontakt:

SolidarMed

Benjamin Gross

+41 41 310 66 60 / +41 78 775 13 11

b.gross@solidarmed.ch

viprize.org/lichtsteiner